

COMERCIALIZACIÓN DE GAS POR EMPRESA

Promedio entre enero y septiembre en millones de pies cúbicos por día

Empresa	Promedio	País de origen	Año de inicio en el país
Ecopetrol	797,38	Colombia	2003
Canacol	156,17	Canadá	2003
Lewis Energy	32,54	Estados Unidos	2000
Albion Energy	16,46	Tailandia	2000
Petroantander	8,91	Estados Unidos	1987
Frontier Energy	7,65	Canadá	2003
Nevaso Energy	4,79	Canadá	2009
Perenco Sudamericano	3,32	Argentina	2012
United Natural Energy	2,54	Colombia	181
Daunmond Energy Inc.	1,4	Estados Unidos	2014
Interoil Colombia	1,04	Rosario	1986
Gran Tierra Energy	0,96	Canadá	1998
Frontier Energy	0,81	Canadá	2003
Wattie Petroleum	0,45	Reino Unido	1996
Sierracol	0,36	Estados Unidos	1977
Petro South Energy	0,34	Venezuela	2007
Perenco	0,02	Francia	1972
Saint Aubin	0,02	Francia	1993

Ecopetrol y Canacol son las empresas que más gas comercializaron hasta septiembre

martes, 3 de diciembre de 2024 f x in

Empresas productoras de gas. Foto: Gráfico LR.

De las empresas que participan en la producción primaria, más de 88% es de origen internacional

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Promigas
- Ecopetrol
- Canacol
- Naturgas

JUAN CAMILO QUICENO

El abastecimiento de gas en el país es uno de los temas que más ha tenido eco en el último tramo del año, esto debido al presunto faltante para atender la demanda que, según las cuentas de la Asociación Colombiana de Gas Natural, Naturgas, empezó a registrarse desde el 1 de diciembre.

La polémica entre funcionarios del Gobierno, oposición y gremios se reactivó una vez que el mercado conoció que **TPL gas, filial de TPL Energía, importó la primera carga y fue entregada a ocho empresas del país que abastecen el Sistema Energético Nacional**, situación que, a juicio de Naturgas, causó la pérdida de 45 años de autosuficiencia.

En medio de la controversia, LR realizó una revisión del mercado para conocer cuáles son las empresas que más gas entregan al país, un ranking que encabeza Ecopetrol y en el que, básicamente, más de 88% de las compañías proveedoras son de origen extranjero.

Así está la comercialización

De acuerdo con datos canalizados por la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, **con corte a septiembre, 18 empresas entregaron gas a plantas y gasoductos.**

Pese a que la entidad le hace seguimiento a 28 compañías, no todo el fluido que se extrae en los campos alcanza a ser entregado, puesto que una parte se quema, otra se consume en las mismas áreas de operación o se convierte en GLP y naftas.

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Promigas
- Ecopetrol
- Canacol
- Naturgas

Gráfico LR.



Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Promigas
- Ecopetrol
- Canacol
- Naturgas

En los nueve meses corridos, **Ecopetrol fue la empresa que lideró la entrega de gas con 797,38 millones de pies cúbicos en promedio.** Su operación engloba a Hocol y, con base en este desempeño, es la firma más relevante en cuanto a la proveeduría para el mercado nacional.

Canacol también tiene una participación importante y, junto con CNE Oil & Gas, entregó 156,17 millones de pies cúbicos por día en promedio durante el periodo de referencia. El top tres lo completa Lewis Energy con 32,50 millones de pies cúbicos por día en promedio.

Antigua confianza en Colombia

Entre las empresas dedicadas a la producción primaria, 16 son de capital extranjero y algunas, como **Sierracol y Perenco, acumulan más de 47 años de operaciones en la geografía colombiana.**

Con décadas de experiencia en el mercado local, durante el presente Gobierno **han tenido que navegar entre una política minero-energética que apunta a no firmar nuevos contratos de exploración.**

LR conoció que el efecto de escasez ya se siente en la industria y, frente a un panorama en el que no es posible aumentar las áreas de exploración, las perspectivas no son amables para ningún eslabón de la cadena. **De acuerdo con una fuente del sector privado, los contratos a cinco años**

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Promigas
- Ecopetrol
- Canacol
- Naturgas

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Promigas
- Ecopetrol
- Canacol
- Naturgas

Administre sus temas

entre productores y transportadores subieron de US\$4 por BTU a US\$22.

Julio César Vera, director de la Fundación Xua Energy, indicó que el principal reto que hoy tienen las empresas productoras consiste en incrementar las reservas.

"El reto fundamental es aprovechar al máximo todas las potencialidades que el país tiene, de tal forma que no dependamos de fuentes externas de abastecimiento, sino de internas que garanticen no solo acceso más asequible, sino a conseguir importantes recursos en materia de regalías, impuestos y dividendos a través de Ecopetrol", puntualizó Vera.

f X in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



KIOSCO

Más de 4.000 libros y revistas, en alianza con OverDrive

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

- BANCOS**
Conozca cuáles son los bancos que tienen los CDT con las tasas más rentables este mes
- BANCOS**
Nu, Pibank y Lulo anuncian nuevas caídas en sus cuentas de ahorro con rentabilidades
- ENERGÍA**
Gobierno dice que empresas han optado por gas importado pese a que hay gas local
- LABORAL**
El Dane reveló los datos de productividad para discusión del salario mínimo de 2025
- CHINA**
China prohíbe exportaciones a EE.UU. de metales críticos para la producción de chips
- EDUCACIÓN**
"No puedo marchitar el Icetex, porque la entidad no está adscrita al sector educación"

MÁS DE EMPRESAS



ENTRETENIMIENTO | 02/12/2024

Compensar anunció la apertura de sede en Soacha con inversión por \$1.653 millones

Más de 80.000 personas que viven en Hogares Soacha son los principales beneficiarios de este nuevo establecimiento que cuenta con oferta de servicios integrales



TECNOLOGÍA | 02/12/2024

Fedelonjas hizo alianza con AutenTIC para firmas digitales en los trámites inmobiliarios

El acuerdo tiene como fin modernizar y optimizar las operaciones del sector inmobiliario y se busca que haya una reducción de hasta 40% en los tiempos de gestión



TRANSPORTE | 02/12/2024

"Más de 70% de la carga que llega al Puerto de Buenaventura es de origen asiático"

Liborio Cuéllar, gerente general de la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura, dijo que esperan ejecutar las labores de dragado durante 2026

MÁS EMPRESAS >

MÁS DE LA REPÚBLICA

EE.UU.

IA generativa de Meta tuvo impacto moderado en elecciones de este año en el mundo



HACIENDA

ABC con los cambios que tendrá el SGP luego de que la Cámara aprobara su reforma

JUDICIAL

César Lorduy renunció al Consejo Nacional Electoral en medio de sus investigaciones



SEGUROS

Junta Directiva de Suramericana tendrá nuevo miembro desde el 1 de enero de 2025



CULTURA

Guillermo Fernández de Soto presentó su nuevo libro 'América Latina en el Mundo'



CONSUMO

¿Cuánto le puede costar un buñuelo en Bogotá dependiendo de su tamaño y sabor?

f X in @

© 2024, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600

TODAS LAS SECCIONES

COOKIES

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para analizar el tráfico, mejorar nuestro servicio y conocer el comportamiento del usuario. Para conocer más, acceda a nuestra Política de Cookies.

ENTENDIDO

MANTÉNGASE CONECTADO

de Contenidos

Empresas

Especiales

Eventos

Política de Tratamiento de Información

